



5 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 579V3573M

1 530 000 €

Plan-de-la-Tour  
Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

GRIMAUD IMMO by Mariette

# résidences immobilier

A 5 minutes du village de plan de la tour, au calme sur grand terrain de 6 HA (non constructible), cette villa neuve, livraison prévue pour fin 2024, avec frais de notaires réduits se composant : un hall d'entrée donnant sur grande pièce de vie d'environ 90m<sup>2</sup> avec cuisine américaine (à meubler) une chambre de maître avec dressing et salle de bains, à l'étage 3 belles chambres avec ses salles de bains, un bureau avec sa terrasse. Une belle piscine de 10x6m, un garage et abri voiture. Unique en son genre et cadre paisible et vue dégagée sur les collines.

5 minutes from the village of Plan de la Tour, in a quiet area on large 6 HA plot of land (not buildable), this new villa, delivery scheduled for the end of 2024, with reduced notary fees, consisting of: an entrance hall opening onto a large living room of approximately 90m<sup>2</sup> with open-plan kitchen (to be furnished), a master bedroom with dressing room and bathroom, upstairs 3 beautiful bedrooms with bathrooms, an office with its terrace. A beautiful 10x6m swimming pool, a garage and carport. Unique in its kind and peaceful setting with open views of the hills.

## **GRIMAUD IMMO**

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

